

《第118回》秋津レークタウン子ども会（3）「資源回収」

育成会副会長 紫垣祐成

令和7年6月22日（日）午前 「資源回収」を行いました。予定では、先週の日曜日でしたが雨の予報だったために、早々に延期を決定していました。

今日も雨が心配されましたが、ギリギリ降らずに済みました。子供達は各々自転車や徒歩で新聞紙や空き缶の袋を集めて一生懸命に頑張ってくれました。皆の協力に感謝します。



〈事務局から〉

事務局長 白石和典

- ① 早速の活動報告ありがとうございました。雨の予報、下り坂の空模様を心配しながらの資源回収は大変だった事と思います。お疲れ様でした。
- ② たくさん子どもたちが集まっています。ヘルメットの子は自転車組でしょう。軍手の子もいます。皆やる気満々の様子で頼もしいですね。
- ③ 地域の異年齢の子どもたちが集まって活動することに大変意義があります。互いの交流、色々な活動、活動の役割など、子どもたちはちょっとずつの体験を通して、大きく成長すると思います。育成会の皆さんの支援にも敬意を表します。
- ④ 秋津レークタウン子ども会の益々のご活躍と、子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。